



Küche nach Maß vom Tischler

Ihre Küchenwünsche individuell umgesetzt

Sie möchten eine Küche kaufen oder Ihre alte Küche austauschen, sind aber noch unentschlossen, wofür Sie sich genau entscheiden wollen? Womöglich haben Sie aber auch schon sehr detaillierte Vorstellungen, die Sie einbringen möchten. In beiden Fällen ist eine Maßküche vom Tischler für Sie ideal. Tischlerei Winter www.tischlereiwinter.at kann Ihnen sowohl aus seiner Erfahrung Designvorschläge machen, als auch Ihre Vorstellungen mit seinem Know how umsetzen. Eine Tischlerküche ist um einiges flexibler als eine Standardküche. Sie passt sich optimal dem Grundriss Ihres Raumes an, weil die Küche nach Maß gefertigt wird. Auch ist die Auswahl an Möbelstücken quasi unbegrenzt. Während die Küchenprogramme der Möbelhäuser in der Regel nur reine Küchenblocks beinhalten, kann ein Tischler auf Wunsch auch eine Wohnküche, wie sie in letzter Zeit wieder in Mode gekommen ist, mit integriertem Essplatz fertigen. Beides bildet dann eine harmonische Einheit und es kommt zu keinen störenden Material- und Farbabweichungen. Im Gegensatz zu einer Küche aus dem Möbelhaus kann eine Maßküche auch noch nach vielen Jahren von Ihrem Tischler um weitere Möbelstücke erweitert werden. Auch bezüglich der Optik müssen Sie bei einer Küche vom Tischler keine Kompromisse eingehen. Das Aussehen bestimmen ausschließlich Sie. Vom original steirischen Landhausstil bis zur Designerküche sind Ihren Wünschen keine Grenzen gesetzt. Die Tischlerei Winter in Fladnitz / Teichalm bei Graz zeigt in ihrem Schauraum Küchen vom Tischler, die Ihnen zahlreiche Anregungen bieten und Ihnen die Auswahl erleichtern können.

Langlebige Maßarbeit

Ein weiterer Pluspunkt bei einer Maßküche ist der zügige Aufbau. Während eine Standardküche während des Aufbaus an die vorhandenen Wasser- und Elektroanschlüsse und eventuell auch noch an weitere räumliche Voraussetzungen wie Dachschrägen angepasst werden muss, werden diese Anforderungen bei einer Tischlerküche schon während der Planung und Fertigung berücksichtigt und umgesetzt, was einen reibungslosen und schnellen Aufbau garantiert. Beim Aufbau kann Ihnen Ihr Tischler auch wertvolle Pflegetipps für Ihre Küche geben. Die hohe Qualität des Materials und die erstklassige Verarbeitung entsprechen den höchsten Anforderungen der Kunden. Diese Hochwertigkeit führt zu einer extrem langen Lebensdauer. Anders als an industriell gefertigten Küchen, an denen schon nach einigen Jahren Ausbesserungen notwendig werden können, haben Sie an einer Tischlerküche in der Regel jahrzehntelang Freude, ohne in Reparaturen investieren zu müssen, sie ist praktisch unverwüstlich. Auf diese Weise schonen Sie durch eine Maßküche langfristig Ihre Geldbörse.

Pressekontakt

Inred Gmbh

Herr Andreas Grabenbauer
Gewerbepark 523
8225 Pöllau

inred.at
grabenbauer@inred.at

Firmenkontakt

Tischlerei Winter

Herr Jochen Winter
Fladnitz 50
8163 Fladnitz / Teichalm

tischlereiwinter.at
presse@tischlereiwinter.at

Wer auf der Suche nach einer Küche ist, der legt besonderen Wert auf Qualität. Eine Küche vom Tischler erfüllt diese Kriterien. Die Firma Winter wurde 1931 gegründet. Eine langjährige Erfahrung verbunden mit den Ansprüchen der Gegenwart haben das Unternehmen zum Experten für Einrichtungen aller Art in der Steiermark gemacht. Neben Küchen und Badezimmer erhält der Kunde auch erstklassige Esszimmer vom Tischler. Der geschätzten Kundschaft in der Steiermark bietet das Traditionsunternehmen eine umfassende Beratung von einem Tischler, der als Meister seines Fachs darauf achtet, dass am Ende alles perfekt passt.